

Diffusée depuis février 2018 sur TF1, *Les Bracelets Rouges* met en scène cinq adolescent(e)s hospitalisé(e)s (Thomas, Clément, Roxane, Mehdi, Côme et Sarah) atteints d'une maladie qu'ils doivent combattre au quotidien. Les intrigues vécues par les protagonistes de ce feuilleton dramatique s'inspirent d'histoires vraies. En cette période de confinement, ce programme réunit de plus en plus de monde devant le petit écran.



Au travers le parcours de ces cinq jeunes, les confinés peuvent ressentir différentes épreuves qui se présentent à eux dans la maladie (guérison, rechute) comme dans la vie de tous les jours (amour, trahison). Raison pour laquelle, en cette période de crise sanitaire, la série *Les Bracelets Rouges* touche de plus en plus de

Français(e)s confronté(e)s aux conséquences du COVID-19.

Les téléspectateurs suivent la vie et le combat contre la maladie d'un groupe d'adolescents attachants et touchants, mais aussi, de leur entourage et du personnel soignant. Les aventures ont créé de véritables liens entre les protagonistes donnant ainsi naissance au « groupe des bracelets rouges ». Premiers rôles ou personnages secondaires, les comédiens sont convaincants.

« J'ai toujours senti une saison 3, j'en avais une vision dès la fin de la première. J'avais envie de raconter quelque chose de précis », confiait Nicolas Cuhe, réalisateur et scénariste de la saison 3.

Programmé depuis le lundi 9 mars 2020, ce nouveau chapitre de la série fait un véritable bon dans le temps, puisque l'histoire reprend son court près de 6 mois après les la fin des épisodes précédents.

« Ce n'est pas triste de mourir, ce qui est triste, c'est de ne pas vivre sa vie avec intensité » (Côme)



Cette série poignante évoque un thème anxiogène, celui de la maladie, autour duquel des intrigues s'entremêlent. Le sort des personnages n'étant jamais clairement défini, **le spectateur ne sait jamais à quoi s'attendre**. De nombreux rebondissements rythment les épisodes, laissant ainsi peu de place à l'ennui. Ces ingrédients contribuent au succès mérité des Bracelets Rouges.

Salomé SULVIC.

Les Bracelets Rouges est diffusée les lundis à 21h05 sur TF1 jusqu'au 20 avril 2020. Épisodes également disponibles en Replay sur MyTf1.

Visuels : Copyright Philippe Le Roux/VEMA/TF1.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)